
様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

１ 会議名 令和５年度第１回内海地域公民館運営審議会 

２ 議 題 

(１) 愛南町教育委員会生涯学習課 

  ・令和５年度 愛南町教育基本方針 

  ・令和５年度 愛南町社会教育基本方針 

  ・令和５年度 生涯学習関係事務局組織図について 

(２) 内海地域公民館 

  ・令和４年度 事業評価結果について 

  ・事務分掌について 

  ・令和５年度 重点目標(案)について 

  ・令和５年度 事業計画(案)について 

(３) その他 

３ 開催日時 令和５年５月 19日(金) 18時 30分から 19時 30分まで 

４ 開催場所 ＤＥ・あ・い・21 ３階 研修室 

５ 傍聴者数 ０人 

出 席 者 

６ 委員氏名 
鉾岩 俊二、浪口 靖宏、中川 公詞、河野 和稔、 

伊井 まゆみ、三好 眞一、大石 博美 

７ 担当所属 

所属名 内海公民館、家串公民館、魚神山公民館 

担当職員 

(職・氏名) 

内海地域公民館 館長 横山 修治 

家串公民館主 金田 孝一 

主事 宮川 茂朗、中川 三恵子、服部 正 

８ その他の

所属 

所属名 
各分館(柏、柏崎、須ノ川、平碆、油袋、魚神山、

網代) 

出席職員 

(職・氏名) 

分館長(樫田 善秀、高橋 一雄、兵頭 堅次、 

那須 英治、) 

分館主事(木下 俊二、大西 昌、加幡 鹿太郎、 

浅野 勝、井村 賢司、立目 学) 

議事内容（次ページから） 



発言者 発言内容 

宮川主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

浪口会長 

 

宮川主事 

 

 

 

 

 

浪口会長 

 

 

 

宮川主事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中川・服部主事 

 

 

それでは皆さんそろいましたので、ただ今から令和５年度第

１回内海地域公民館運営審議会及び内海地域公民館連絡会を始

めます。 

 始めに、この審議会の会議録については、愛南町自治基本条

例第６章「情報の公開と提供」の第 18条「会議の公開」により

住民に公開となっていますので、後日、町のホームページに掲

載されることを御了承ください。 

それでは、開会挨拶を浪口会長お願いします。 

 

(開会挨拶) 

 

 続きまして、新任委員さんの紹介を行います。 

 資料７ページを御覧ください(新任者のみ紹介。公民館職員の

異動も報告)。 

 それでは早速議事に移りたいと思います。これより議事の進

行は、浪口会長にお願いします。 

 

それでは、議事に移らせていただきます。 

 第１号議案、第２号議案と一括して審議していきたいと思い

ます。事務局、説明をお願いします。 

 

 本日の会議につきましては、主にこちらからの報告となりま

すのでよろしくお願いします。 

(１) 愛南町教育委員会生涯学習課 

・令和５年度愛南町教育基本方針 

・令和５年度愛南町社会教育基本方針 

・令和５年度生涯学習関係事務局組織図 

について変更点について説明 

(２) 内海地域公民館 

  ・令和４年度 事業評価結果 

(事業評価の目的やスケジュールを説明し、点検評価の協 

力依頼を行った。) 

  ・事務分掌 

  ・令和５年度重点目標(案) 

  ・令和５年度事業計画(案) 

   (内海公民館、家串公民館、魚神山公民館の事業計画案に

ついて説明) 



発言者 発言内容 

 

浪口会長 

 

 

 

宮川主事 

 

 

 

浪口会長 

 

金田館主 

 

 

中川主事 

 

金田館主 

 

 

宮川主事 

 

金田館主 

 

 

 

 

 

 

横山館長 

 

金田館主 

 

浪口会長 

 

 

 

 

 

 ここで、第２号議案の令和５年度事業計画(案)についてです

が、前回３月末の運営審議会からいくつかの変更点がありまし

たので、事務局から説明の後御承認をいただきたいと思います。 

 

 先ほどの事業計画の説明の中で、いくつか追加している事業

がありますので、全体をとおして承認いただけたらと思います

が、質問等あればお願いします。 

 

 御意見ありましたらお願いします。 

 

 ３館合同事業の中で、「小学生ドローン操縦教室」があります

が、ドローンはどうする予定ですか。 

 

 これは、講師の先生が所有されているものを使います。 

 

 公民館で備品までいかなくても消耗品程度のドローンを購入

してはどうでしょうか。支所にもないですか。 

 

 支所にもないです。 

 

 ほかの公民館も購入する予定はないですか。やはりこうした

事業をするのなら公民館でそろえておくべきではありません

か。内海公民館で所有して、家串、魚神山公民館でも使えるよ

うにするべきではないでしょうか。いつまでも講師の私物を使

うのはどうかと思います。消耗品で購入できる程度のもので良

いと思いますが。 

 

 ほかの公民館の状況を確認して対応します。 

 

 よろしくお願いします。 

 

ないよりはあった方が良いですね。地震も増えてきています

し、支所にドローンがあった方がそういう面では役立つと思い

ます。 

 ほかに何かありませんか。ないようでしたら拍手をもって御

承認をお願いします。 



発言者 発言内容 

 

委員全員 

 

浪口会長 

 

 

 

宮川主事 

 

 

 

中川(公)委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

浪口会長 

 

 

加幡分館主事 

 

浪口会長 

 

 

中川(公)委員 

 

(拍手) 

 

ありがとうございます。 

 続きまして、第３号議案「その他」に移りたいと思います。 

事務局、何かありませんか。 

 

 こちらからは特にありませんが、今説明した公民館事業 

全体を通してでもいいですし、何か言っておきたいことがあれ

ばお願いします。 

 

 直接公民館に関係ないことでもいいですか。 

この中で、内海中学校出身の方、手を挙げていただいてよろ

しいでしょうか。何人かいらっしゃいますね。ありがとうござ

います。あと、お子さんが内海中学校出身の方はどうですか。

多いですね、ありがとうございます。内海中学校、この１年で

閉校になるということで、いろいろなことを頑張ってやりたい

と中学生は計画してやっているのですが、先生方の数も随分と

減って３年生も 12名しかいない状況で、何とか楽しい１年にし

たいと頑張っています。今、インスタグラムで内海中学校を応

援しようというのをあげているのですが、フォロワー数が 100

人ほどで、実際は内海中学校と関係のない人も入っていますが、

内海地域の人たちが何らかの形で内海中学校に関わっていただ

いて、内海中学生と一緒に公民館の行事を盛り上げていきたい

と思います。この資料の中にもあるように、是非 OBあるいは内

海中学生の親として、いろいろなところで内海中学校の方を応

援していただけたらと思います。 

 

 確か内海中学校の卒業生第１号の加幡主事さんがいらっしゃ

いますが、何か御意見ありませんか。 

 

 特にないです。 

 

 内海中学校 37年の歴史があるので、できれば皆で盛り上げて

いければと思います。 

 

閉校記念の記念誌を作る上で、原稿を依頼したいのですが、



発言者 発言内容 

 

 

 

 

 

 

金田館主 

 

中川(公)委員 

 

 

 

 

浪口会長 

 

 

宮川主事 

 

鉾岩副会長 

 

私自身が内海中学校に携わっていたわけではない中で、卒業生

の名簿を作っていて知っている名前も出てくるのですが、ただ、  

私と直接つながっていないので、こういう人に書いてもらった

らいいのではないかというアドバイスがあれば内海中学校まで

お願いします。 

 

 写真はどうなっていますか。 

 

 写真は探していますけれど、足りないところもありますので

今後また整理してこの部分が足りないというところを明確にし

た上で、呼びかけをさせていただきます。よろしくお願いしま

す。 

 

 ほかに何かございませんか。 

 ないようですので、これで議事を終わらせていただきます。 

 

 それでは、閉会の挨拶を鉾岩副会長お願いします。 

 

(閉会挨拶) 

 

 


